

Oaxaca, estado con más socaps

Fernando Gutiérrez
EL ECONOMISTA

OAXACA ES el estado del país con un mayor número de sociedades **cooperativas de ahorro** y préstamo (socaps); sin embargo, de las 123 que operan en la entidad, sólo cuatro han sido autorizadas y 81 son básicas (no requieren supervisión por manejar activos menores a 2.5 millones de Udis).

Según datos del Fondo de Supervisión Auxiliar de Sociedades **Cooperativas de Ahorro** y Préstamo y de Protección a sus Ahorradores (Focoop), de las socaps restantes que operan en la entidad nueve han sido clasificadas en nivel D (en situación clara de insolvencia o quiebra); ocho se encuentran en evaluación por el Fondo para conocer lo que procederá con ellas; ocho más en prórroga para ser autorizadas y 13 sin evaluar.

De acuerdo con un documento en manos de **El Economista**, que realizó el Focoop en febrero del 2014, las cuatro socaps autorizadas en dicha entidad representan activos por más de 1,263 millones 854,361 pesos, de un total de 3,642 millones

612,845 pesos.

Asimismo, las 81 socaps básicas que operan en el estado representan activos por 382 millones 667,070 pesos, con un total de 146 sucursales en la entidad.

El análisis informa que el segundo estado con más entidades registradas ante el Focoop es Jalisco, ya que tiene un total de 86 socaps que operan en dicho estado, 33 autorizadas por la CNBV para operar y 30 básicas.

A febrero del 2014, el Registro Nacional Único de Sociedades **Cooperativas de Ahorro** y Préstamo tenía inscritas 658 socaps.

fernando.gutierrez@eleconomista.mx

Estados con más cooperativas

Oaxaca y Jalisco son los estados donde hay mayor número de cooperativas, según el Focoop.

ENTIDAD	TOTAL SOCAPS
Oaxaca	123
Jalisco	86
Michoacán	50
Guanajuato	39
Veracruz	35

FUENTE: FOCOOP

